

Entregó balance.

UDI dijo que el primer año fue de promesas incumplidas

La Unión Demócrata Independiente evaluó los primeros doce meses de gestión del Gobierno del Presidente Aylwin afirmando que fue "un año de promesas incumplidas" y, en lo económico, un mero régimen de administración.

Así lo manifestaron en conferencia de prensa el presidente y secretario general de la colectividad, Julio Dittborn y Joaquín Lavín respectivamente, quienes opinaron que el Gobierno se ha mostrado débil ante la delincuencia y el terrorismo.

Dittborn señaló que si bien la Concertación finalmente mantuvo las bases del modelo económico que tanto criticó, ha sido incapaz de mantener el liderazgo.

Dijo también que una enorme

mayoría siente la frustración de comprobar que las promesas hechas durante la campaña electoral no se han cumplido, manteniéndose sin solucionar problemas de los deudores en unidades de fomento, allegados, jubilados, profesores y usuarios del sistema estatal de salud.

A ese cuadro, agregó el hecho que hoy es más difícil encontrar un empleo que hace un año atrás.

A juicio de la UDI, la Concertación optó por hacer en lo económico un gobierno de administración más que un gobierno de creación.

Al hacer un balance en lo político, Dittborn planteó que lo que caracterizó el primer año "es la debilidad del gobierno ante la delincuencia y el terrorismo".